

COVID-19

Chers clients, chers partenaires, chers collaborateurs,

Dans le contexte particulier de l'épidémie en cours, la direction de Fruehauf vous informe que nous avons entamé un processus de réflexion quant aux conditions de redémarrage de nos activités. Ce processus se déroule en bonne concertation avec les membres du CSE, l'inspection du travail et la médecine du travail. Nous avons listé les prérequis et les blocages afin de redémarrer nos activités et nous allons établir des plans d'actions basés sur les bonnes pratiques et les suggestions de tous nos interlocuteurs et partenaires.

Devant l'ampleur des points à lever pour assurer la sécurité sanitaire de nos employés, ce redémarrage ne pourra se produire dans les jours prochains.

Prenez soin de vous et de vos proches !

La direction.